



△昨年秋にフランス
パリで開催された原子
力展示会「WNE202
5」では日本の原子力サ
プライチーンプラット
フォーム「NSCP」の
メンバーとして出展。西
華産業と共同で「発電ブ
ラントのソリューション
サービス」をPRした。

「会社がレベルアップ
するために、やるべきこ
とを考えていきたい」と
話すのは、ステンレス高
合金流通、イノウエ(本
社)東京都千代田区)の
井上浩樹社長。海外展示
会への出展、AI活用、
健康経営の3点に力を入
れる。

会社の成長へ必要なことを



井上浩樹氏

イノウエ社長

△昨年秋にフランス
パリで開催された原子
力展示会「WNE202
5」では日本の原子力サ
プライチーンプラット
フォーム「NSCP」の
メンバーとして出展。西
華産業と共同で「発電ブ
ラントのソリューション
サービス」をPRした。

の実績と知見を基に需要
の開拓を目指す。

▽・

健康経営にも力を
入れている。運動と食事、
休憩を通じて心身の健康
を追求する「アクティブ
・ウェルネス」を重視。

は、営業や総務の役割を
持たせたAIとやり取り
を行うもので、業務の効
率化だけでなく営業の情
報共有を行っている。メ
ール作成作業の短縮、商
談や提案の速度と質の向
上につながるなど「すで
に有形無形の成果が表
れている」。父の井上浩良会長も誘つ
たところ、運動不足の解
消にと通うようになっ
た。健康経営は「何より
も大切」として、社長自
ら率先して取り組む。

▽

イベントを開く。井上社
長自身も最近、長く歩け
る身体を目指し、アメリカ
ト選手時代以来となるト
レーニングを再開した。

井上社長は、「運動不足の解
消にと通うようになっ
た。健康経営は「何より
も大切」として、社長自
ら率先して取り組む。
(北)